

EN SOUTIEN AUX HABITANTS DU 48 RUE LIONNAISE

DEPUIS PLUS DE DEUX MOIS, LE 48 RUE LIONNAISE, BATIMENT DE 85 PIÈCES APPARTENANT A LA MAIRIE ET LAISSÉ A L'ABANDON DEPUIS 15 ANS, EST OCCUPÉ PAR DES SANS DOMICILE FIXE.

FACE A UNE PREFECTURE HORS LA LOI QUI BAFOUE LE DROIT D'ASILE ET LAISSE LES DEMANDEURS A LA RUE, CES PREMIERS ONT OUVERTS LEUR PORTE A DES SOUDANAIS ET ERYTHREENS QUI ONT FUI DES REGIMES DICTATORIAUX AINSI QU'A DEUX FAMILLES DE RROMS.



MALGRÉ LES PROMESSES DE RELOGEMENT ÉMANANT DE LA MAIRIE ET DE LA PRÉFECTURE SUITE À UN DIALOGUE ENTAMÉ PAR LES HABITANTS DU 48, RIEN DE CONCRET N'ABOUTIT ET C'EST L'EXPULSION PAR LA FORCE QUI RESTE AUJOURD'HUI LE PLUS PROBABLE.



***POUR QUE
PERSONNE NE
SOIT JETÉ À LA
RUE, UNE SEULE
SOLUTION : LA
REQUISITION.***

RASSEMBLEMENT DEVANT LA MAIRIE

SAMEDI 25 AVRIL À 14H.

Fil d'infos internet sur Indymedia Nantes